

# AMEL

# SEPTEMBRE

*La newsletter*



Scannez et retrouvez la newsletter interne depuis votre téléphone !  
Nous vous souhaitons une bonne lecture.

(Mot de passe : LAME)

# L'ESSENTIEL DE SEPTEMBRE

## Arrivées Départs

En septembre nous avons eu le plaisir d'accueillir 5 nouveaux collaborateurs : Fallon RENO (menuisière de fabrication), Matthieu DELAROCHE (mécanicien), Kevin LIGNER (menuisier d'aménagement), Emilie RAVOUX (sellière-garnisseuse) et Claire MARZOLA (approvisionneuse). Nous leur souhaitons la bienvenue.

Nous avons également eu le départ à la retraite de Philippe CHANCELLE, employé des chantiers AMEL depuis de nombreuses années. Nous lui souhaitons une belle retraite !

## → Les salons de la rentrée

Début septembre s'est tenue la 48<sup>e</sup> édition du **Cannes Yachting Festival**, le plus grand salon nautique à flot d'Europe. À cette occasion, l'équipe AMEL était présente du 9 au 14 septembre au Port Canto, avec un AMEL 50 et un AMEL 60 exposés à flot.

Du 23 au 28 septembre, l'équipe s'est également retrouvée au **Grand Pavois** de La Rochelle, où un AMEL 50 était également présenté. À proximité du stand AMEL, les visiteurs ont pu admirer un **Maramu de 1986**, rénové par le **Chantier Nautique du Vieux Port**, offrant un bel aperçu de la longévité de nos voiliers.

Nous pouvons annoncer qu'**une vente a été conclue à Cannes** et finalisée avec un client Coréen, ce qui est une première pour les Chantiers AMEL, annonçant peut-être une ouverture vers un nouveau marché. Celle-ci vient s'ajouter aux trois ventes réalisées depuis le mois d'août.

Si les salons nautiques enregistrent depuis quelques années une baisse de fréquentation, cette année ne fait pas exception. Cependant, **la qualité des contacts reste satisfaisante**. Les quelques semaines ou mois à venir nous confirmeront ces premières impressions.

Ces rendez-vous restent essentiels pour rencontrer des visiteurs de qualité, échanger avec des passionnés et faire découvrir l'univers AMEL.



## → Les livraisons du mois

En septembre, les deux bateaux exposés au Cannes Yachting Festival ont été livrés à leurs nouveaux propriétaires à Hyères. M. et Mme Matthiassen ont pris possession de l'AMEL 60 n°31, baptisé VAKA, tandis que M. et Mme Olivier sont désormais les propriétaires de l'AMEL 50 n°115, baptisé ALMA.

## → Projet PHARE : avancées des travaux

Ce mois-ci, plusieurs évolutions ont marqué l'avancée des travaux sur le site. Le mur qui séparait l'ancien espace dédié à la commande numérique a été détruit, et ouvre donc temporairement le pôle petites pièces au reste du bâtiment.

Dans le bâtiment 4, les travaux pour les nouveaux bureaux à l'étage avancent également. Trois espaces indépendants seront bientôt aménagés et occupés par le service comptabilité.

Enfin, l'espace vert situé devant le bâtiment 4 a été rafraîchi : un arbre a été abattu, trois arbustes ont été plantés et un nouveau gazon a été semé.

Ce mois a également permis aux menuisiers de s'installer et de reprendre leurs activités dans le nouvel espace menuiserie.



## → Restez connectés !

Au mois d'octobre, les Chantiers AMEL s'engagent dans la sensibilisation au cancer du sein au travers du mouvement **Octobre Rose**. Des informations et actions seront mises en place afin d'aider les collaborateurs à s'impliquer.



Les **portes ouvertes** du chantier se tiendront également au courant du mois d'octobre. L'occasion de faire découvrir l'entreprise et sa structure à vos amis et familles !

